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An den Bezirksbürgermeister der
Bezirksvertretung Mitte

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 24.11.2011 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Neu gepflanzte Bäume unterhalb der Sparrenburg

Text der Anfrage:

Frage:
Auf wessen Veranlassung wurden die Bäume unterhalb der Sparrenburg gepflanzt?

1.Zusatzfrage:
Welche politischen Beschlüsse lagen dieser Entscheidung zugrunde?

2. Zusatzfrage:
Inwieweit und vor allem wann wird der Beschluss der Bezirksvertretung Mitte, die
Bäume unterhalb der Sparrenburg umgehend zu entfernen, in einem Gesamtkonzept
vorgenommen?

Unterschrift:

Gez.
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